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第４回黄金小学校運営協議会 

３月１４日（木）に平成３０年度第４回黄金小学校運営協議会が開催されました。 

      協議した内容  

（１） 学校関係者評価委員 会議 

（２） 平成３０年度 学校運営協議会活動報告 

（３） 平成３１年度学校経営方針の承認 

（４） 地域から 

（５） 平成３１年度 東小学校との交流授業の計画について 

（６） 黄金小学校閉校記念事業推進委員会の進捗状況について 

（７） 今後の日程について 
 

 
１ 確かな学力について 
 ○伊達市学力テストの結果が気になります。全国平均に比べると、国・算とも６～１０ポイントの差がある学年に

ついては、対応策が求められます。 
 
２ 豊かな心について 
 ○全校一斉の道徳の授業は、素晴らしいと思います。ただ、授業の中味について研修を深める必要があります。授

業の流れや話し合い活動をどこに入れるか、道徳的価値や課題をまとめの一貫性など研修を深める事が重要で
す。 

 ○整理整頓やあたたかい言葉づかいは、学校のみでは無く、家庭の実態を把握の上、親との共育が大切なのでは無
いか。 

 
３ 健やかな体について 
 ○年間を通しての一貫した取組は、素晴らしいです。業間マラソン、水泳、なわとび、スキーなど黄金小の伝統と

して成果が見られます。 
 
４ 生徒指導・いじめについて 
 ○高い評価でよいと思います。 
 ○先生方の目配りや配慮でいじめのない学校になっていると思います。小さな問題でも、全校集会などを開き、子

どもの心に響く話をしながら、今後もいじめのない学校を創って欲しいです。 
 
５ 地域とともにある学校・安全教育・キャリア教育 
 ○高い評価のため問題はありません。 
 ○地域に支えられ、それに感謝できる子ども達は立派です。 
 
６ その他  
 ○黄金小の実践は素晴らしいと思います。その中で子供達も生き生きと成長しています。自信をもって更に発展

させてほしいものです。 
   ○元気があり明るい子ども達ですが、先生方も更に明るく活気があれば素晴らしい学校になると思います。 
 
【平成 31年度学校経営方針の承認】 
※経営方針をご承認いただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

1年間ありがとうございました。 

今年度予定していた学校運営協議会会議の全日程は終了しました。 
さまざまなご意見・ご支援をいただきました。委員の皆様・地域の皆様に心より感謝申し上げます。
ありがとうございました。 


